

Clever im Voraus tanken -

Wärme günstiger denn je!

Vor etwa drei Monaten hat die WHO die Corona-Virus Pandemie ausgerufen und seitdem nehmen wir alle persönlich und wirtschaftlich zum Teil weitreichende Veränderungen und Auswirkungen wahr.

Auch an den Ölbörsen sind unter anderem diese Auswirkungen deutlich zu spüren und so ist der Heizölmarkt in diesen Wochen von derart niedrigen Preisen geprägt wie seit langem nicht mehr.

Nimmt man zum Vergleich den aktuellen Heizölpreis vom Juni diesen Jahres mit rund 51 Cent pro Liter, so haben Kunden für den nahenden Winter im September 2019 ca. 19 Cent mehr pro Liter zahlen müssen. Bei einer Bestellung von 3000 Litern bedeutet das einen Unterschied von insgesamt **rund 570 Euro.**

Darüber hinaus hat das Bundeskabinett die befristete Senkung der Mehrwertsteuer von 19 auf 16 Prozent beschlossen. Obwohl die vollständige Weitergabe dieser Senkung an die Kunden nicht gesetzlich verordnet ist, ist es für uns eine Selbstverständlichkeit uns auf diesem Weg bei unseren Kunden für ihre Treue zu bedanken und unseren Teil zur Unterstützung unserer Wirtschaft beizutragen. Und so wird der Heizölpreis bei uns ab dem 01.07.2020 um den entsprechenden Betrag für einen begrenzten Zeitraum reduziert.

Nutzen Sie also die Gelegenheit. Profitieren Sie von günstigen Preisen und sichern Sie sich schon jetzt Ihre Wärme für den nächsten Winter - bevor es alle anderen tun und die Nachfrage entsprechend steigt. Vermeiden Sie so die im Winter längeren Lieferzeiten und tanken Sie Ihre Wärme clever im Voraus.

Ps. Erfahrungsgemäß entwickeln sich auch die Preise für Pellets mit steigender Nachfrage zum Winter hin tendenziell eher nach oben. Rufen Sie uns an und vergleichen Sie den aktuellen Preis mit dem Ihrer letzten Bestellung.

